



Chronique historique par Gaston Martel



Olympiade de l'Œuvre des terrains
de jeux (OTJ) derrière la Maison des
Bâtisseurs, 18 août 1966.
Collection : Société d'histoire du
Lac-Saint-Jean

Le rapport Lindsay sur les loisirs

Au début des années 1960, la population d'Alma ne dispose d'aucune organisation des loisirs. Il existe bien quelques personnes qui organisent des activités sportives (équipes de hockey et de baseball, quelques patinoires extérieures, aréna désuet, OTJ pour les jeunes l'été, etc.), mais aucune organisation structurée.

En 1963, à la demande de la Chambre de commerce d'Alma, le conseil municipal mandate Jean-Claude Lindsay, avec une équipe de collaborateurs, afin de procéder à une enquête détaillée et complète de tout ce qui se fait dans le domaine des loisirs et de la récréation à Alma. En 1964, le comité dépose son rapport et recommande la création d'un Service de la récréation et des parcs ainsi que l'embauche d'un directeur de la récréation. En 1965, la ville d'Alma engage Jean Leclerc, premier directeur des loisirs. La même année est formée la Corporation des loisirs d'Alma, chargée de la gestion et de l'organisation des loisirs. Cette dernière est remplacée en 1967 par le Service des parcs et de la récréation d'Alma, « car s'il est important de parler des loisirs, il est davantage impérieux d'en organiser et nous en connaissons plusieurs dont l'avènement tarde un peu trop : bibliothèque, piscine intérieure, salle de spectacle et quelques autres. »

